
 
 

 

                       Einladung zur 21. Ordentlichen Generalversammlung 

 
Die Versammlung ist am Montag, den 26. April 2021 um 19.00 Uhr.  

Sie findet im Syrkus in Roodt/Syre statt. 

Man kann aber auch online, über die App „Zoom“ teilnehmen. 

In der Versammlung wird erzählt was der Verein im Jahr 2020 gemacht hat.  

Wenn man Fragen hat, kann man in dem Sekretariat von Trisomie 21 Lëtzebuerg asbl anrufen.  

Dort kann man sich auch für die Versammlung anmelden. 

Hier ist die Nummer: 26 78 74 51 

Bei der Versammlung gibt es immer eine Wahl.  

Was wird gewählt? 

• Finanzbericht  

     Bist du einverstanden mit der Arbeit der Person, die sich um das Geld kümmert? 

• Arbeit des Vorstands 

     Bist du einverstanden mit der Arbeit der Personen, die für den Verein arbeiten? 

• Wahl der Personen im Vorstand 

     Bist du einverstanden mit den Personen im Vorstand? 

     Wahl der Kassenprüfer 

      Bist du mit den Personen einverstanden, welche das Geld in der Kasse kontrollieren? 

 

Erklärungen: 

Was ist eine Generalversammlung? 

Jedes Jahr machen alle Vereine eine Versammlung.  

Dort können alle Mitglieder des Vereins hingehen.  

Hier wird über vieles geredet. Es wird erzählt was der Verein im letzten Jahr gemacht hat. 

Es wird über Aktivitäten, Geld und Neuigkeiten geredet. 

 

Was ist ein Vorstand? 

Jeder Verein hat einen Vorstand. Das sind Personen die den Verein leiten.  

Sie geben Ideen was der Verein machen kann. Sie arbeiten freiwillig, das heißt ohne bezahlt zu werden. 

 

Was ist eine Wahl? 

Bei einer Wahl dürfen alle Teilnehmer entscheiden.  

Die Personen dürfen sagen was sie denken. Es geht um ein paar Themen. 

 
Mensdorf, den 12. April 2021    Der Vorstand von Trisomie 21 Lëtzebuerg a.s.b.l. 


